

Mendoza: La línea de la pobreza escaló hasta los \$63 mil en agosto



Una familia de cuatro integrantes necesitó en agosto un ingreso en el Gran Mendoza necesitó **\$63.221,71 para no ser considerada pobre.**

En tanto, el mismo grupo familiar requirió un **ingreso mínimo de \$25.288,68 para no ser indigente.**

La Canasta básica de alimentos (CBA) es el conjunto de bienes que satisfacen las necesidades nutricionales de las personas, teniendo en cuenta los hábitos de consumo de una población determinada. Por lo tanto, los hogares que cuenten con un ingreso menor al valor de la CBA se consideran pobres extremos o indigentes .

La Canasta Básica Total (CBT) representa el conjunto de bienes y servicios que satisfacen las necesidades comunes de la población, teniendo en cuenta los hábitos de consumo de una población determinada. Por lo tanto, los hogares que cuenten con un ingreso menor al valor de la CBT se consideran pobres.



Fuente: Jornada